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Conseil d’établissement de l’école de la Marée-Montante, 

de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-Filante 
Lundi 14 avril 2025, 18h30, Marée-Montante 

 

PROJET PROCÈS-VERBAL 

Présences :   
Professionnel :     

Personnel de soutien :  Laurie Tremblay  
Service de garde :   Samantha Jalbert  
Enseignant (s) :   Marie-Michèle Côté   

Catherine Bossinotte  
Marie-Eve Leblond  

   
Parents :    Véronique Brillant   

Christelle Lévesque  
Leda Villeneuve  
Rosalie Toussaint 
Jessy Morin 
Silvia Barbachano Loya 

Direction :    Annie-Claude Pelletier 
 
Public    Catherine Langlois   

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 
Après constatation du quorum, la Présidente Mme Véronique Brillant ouvre la séance par 
les salutations d’usage et souhaite la bienvenue à tous.  
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 14 avril 2025  
Il est proposé par Mme Léda Villeneuve et unanimement résolu que l’ordre du jour soit 
adopté tel qu’il est présenté. 
 

1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 3 février 2025  
Il est proposé par Mme Marie-Michèle Côté et unanimement résolu que le procès-verbal 
de la rencontre du 3 février 2025 soit adopté tel que proposé.  
 

1.4 Suivi au procès-verbal 
Aucun suivi 
 

2. DOSSIERS DE DÉCISION 

2.1 Approbation du programme d’activités éducatives qui nécessitent un changement 
d’heure ou un déplacement des élèves hors de l’école (art. 87 LIP) 
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Il est proposé par Mme Rosalie Toussaint et unanimement résolu que le programme 
d’activités éducatives qui nécessitent un changement d’heure ou un déplacement des 
élèves hors de l’école soit approuvé tel qu’il est présenté.   
 

2.2 Approbation des campagnes de financement des OPP  
Il est proposé par Mme Catherine Bossinotte et unanimement résolu que les campagnes 
de financement soient approuvées telles que présentées.    
  

2.3 Approbation d’une campagne de financement pour les cours d’école de la Marée-
Montante, de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-Filante (concours Kaleido)  
Il est proposé par Mme Marie-Michèle Côté et unanimement résolu que la campagne de 
financement soit approuvée tels que proposée.  
 

2.4 Approbation des transferts budgétaires de projets passés (ex. comédie musicale) 
Il est proposé par Mme Christelle Lévesque que les transferts soient acceptés mais que 
l’utilisation des sommes soient discutées au préalable avec le CÉ.   
 

2.5 Résolution fermeture du service de garde en juin 2025  
Il est proposé par Mme Rosalie Toussaint et unanimement résolu que la dernière journée 
d’ouverture des services de garde soit le 20 juin 2025. 
 

2.6 Résolution d’ouverture des services de garde en août 2025 
Il est proposé par Mme Léda Villeneuve et unanimement résolu que la première journée 
d’ouverture des services de garde soit le mardi 26 août 2025. 
 

2.7 Demande d’amélioration de la cour d’école St-Roch 
Il est proposé par Mme Catherine Bossinotte et unanimement résolu d’envoyer la 
demande de projet au CSS. 
 
 
  
 

3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 

3.1 Direction 
3.1.1 Coût des activités jusqu’à présent 

Mme Annie-Claude Pelletier nous présente la répartition des coûts 2024-2025. 
3.1.2 Questionnaire sur le climat scolaire 

Mme Annie-Claude Pelletier nous informe que le questionnaire a été distribué 
aux élèves la semaine dernière et que les résultats seront présentés au C.É. de 
juin. 

3.1.3 Code de vie : suggestion des changements à apporter 
Mme Annie-Claude Pelletier nous présente le code de vie et demande aux 
membres de C.É. de lui envoyer ses recommandations. 
 

3.1.4 Formation obligatoire nouveau membre du C.É. 

https://forms.office.com/r/nw46TwGSTM. 
 

3.2 Présidence 
Aucun point 
 

https://forms.office.com/r/nw46TwGSTM
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3.3 Service de garde 
 

3.3.1 Présentation des activités hebdomadaires et tournée des écoles 
Mme Samantha explique qu’il y a habituellement 3-4 activités dirigées par 
semaine : chasse aux sacs de sable, cuisine, bingo de Pâques, bricolages, 
chasse au trésor, jeux de gymnase.  
Mme Véronique Brillant a fait le tour des 3 services de garde pour observer le 
fonctionnement et l’atmosphère et explique que les activités sont bien planifiées 
et encadrées, ce qui les distingue d’un service de surveillance. 
 

3.3.2 Suivi des budgets 
Mmes Samantha Jalbert et Annie-Claude Pelletier présentent les prévisions d’ici 
à la fin de l’année.  
Mme Léda Villeneuve propose d’approuver l’activité de chandelles de cire 
d’abeille. 

  
3.4 Enseignants 

Mme Marie-Michèle Côté présente les projets passion de l’école de l’Orée-des-Bois et les 
activités à venir à l’école : pilates, yoga, gymnastique, métiers, jeux de logique, casse-
têtes, jeux de société, jeux au gymnase. Atelier de chocolat pour Pâques, Mastermind 
géant et Just Dance comme activité récompense soutien SCP. Les ateliers Petits Bedons 
en collaboration avec les enseignantes ont été très appréciés par les enseignantes. La 
sortie au cirque a été super, et sa classe a gagné un prix au concours « défi des cœurs ».  
 
Mme Marie-Ève Leblond présente les activités vécues à la Marée-Montante :   
Sortie au cirque à Saint-Germain avec le préscolaire (très appréciée), le 1er cycle ira aussi 
en sortie de fin d’année. Sorties à la bibliothèque municipale, sciences en folie, tire sur la 
neige pour toute l’école, projets passion (électricité, cuisine, mindcraft, bijoux, peinture sur 
bardeaux, épices du monde). Les parents seront invités à assister à la présentation des 
projets. Mme Joanie a écrit des livres sur les émotions avec ses élèves. Les 5-6 ont fait 
leurs semis et les ont transportés dans la serre. 
 
Mme Catherine Bossinotte présente les activités vécues à L’Étoile-Filante :  
portes-ouvertes (spectacles de danse et de musique, vente de produits fabriqués durant 
les projets passion), sciences en folie, cinéma, journée blanche en février, verger de 
l’évolution, l’activité des saumons qui se poursuit avec Obakir, visite d’entreprises dans le 
parc industriel, les projets passion passés (danse et création) et à venir (robotique, jeux 
de logique/casse-tête et jeux de société).  

3.5 Professionnel 
Maude Thériault fait la compilation des questionnaires sur le climat scolaire. 

3.6 Personnel de soutien 
Aucun point 

3.7 OPP 
Mme Annie-Claude Pelletier présente les soldes des OPP. Mmes Léda Villeneuve, 
Catherine Langlois et Rosalie Toussaint présentent les activités à venir pour les OPP. 

3.8 Comité de Parents 
Mme Véronique Brillant présente un résumé de la dernière rencontre du comité de 
parents. 

3.9 Trésorière 
Aucun suivi 

3.10 Correspondance 
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Aucune 
3.11 Parole au public 

Pas de point à ajouter 
 
Mme Rosalie Toussaint propose la levée de l’assemblée à 20h39. 
 
4. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

_______________________________                                    ______________________________ 

Véronique Brillant, Présidente     Annie-Claude Pelletier, Directrice 


